
vRRA°FAEL

A Y r i-
CERA¢AO    FUTURO

CAMARA MUNICIPAL DE PILAFV AL
Gabinete do Vereador Rafael Lages

Indicacao:J2&/2o23

Excelentissimo Senhor Presidente da Camara Municipal de Pilar
Vereador Tayronne Henrique dos Santos

0  Vereador  que  esta  subscreve  requer  que,  ap6s  a  tramitagao  regimental  seja
encaminhada ao Exmo..Senhor Prefeito a seguinte indicagao.

•     Que seja instalado internet gratuita nos mercados ptlblicos.

Justificativa

•     Excelentissimo  Senhor  Prefeito  Renato  Filho,  o  Gabinete  do
Vereador Maria Rafae] de  Farias  Lages  indica a V.  Ex.a.  a instalaeao de
internet  gratuita  dos  mercados  pdblicos.   Tendo  em  vista  a  avanap  da
tecnologia  e  seu  usa  para  que  seja  realizado  pagamentos  online,  muitos
feirantes  relataram  a  necessidade  de  internet gratuita  dentro  do  mencado
para que seja facilitado os pagamentos de clientes e fomecedores.

Encaminhar c6pias desta indicagao para o gabinete do profeito e secretan.a responsavel.

Sa]a das Sessdes Ant6nio Aniceto dos Santos, em 06 de novembro de 2023.
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GERA€AO    FUTURO

CAIVIARA IVIUNICIPAL DE PILARI AL
Gabinete do Vereador Rafael Lages

lndicacao:Z2&/2023

Excelentfssimo Senhor Presidente da Camara Municipal de Pilar
Vereador Tayronne Henrique dos Santos

0  Vereador que  esta  subscreve  requer que,  ap6s  a tramjtagao  regimental  seja
encaminhada ao Exmo.. Senhor Prefeito a seguinte indicaeao.

•     Que seja instalado internet gratuita nos mercados pdblicos.

Justificativa

•     Excelentissimo  Senhor  Prefeito  Renato  Filho,  o  Gabinete  do
Vereador Mario Rafael  de Farias  Lages indica a V.  Ex.a.  a instalagao de
internet  gratuita  dos  mercados  pdblicos.   Tendo  em  vista  o  avanap  da
tecnologia  e  seu  uso  para  que  seja  realizado  pagamentos  online,  muitos
feirantes  relataram  a  necessidade  de  internet  gratuita  dentro  do  mercado
para que seja facilitado os pagamentos de clientes e fornecedores.

Encaminhar c6pias desta indicagao para o gabinete do prefeito e secretan.a responsavel.

Sala das Sessdes Ant6nio Aniceto dos Santos, em 06 de novembro de 2023.
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